
 
Herr Stadtbaurat Kubiak erläutert, dass sich die Prioritäten in Bezug auf einzelne Vorhaben 
angesichts der Fristen für Förderanträge verschoben hätten. Maßnahmen in Bezug auf 
Schwarzbauten seien nachrangig. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 


